

Marianne CLAUSEL

<https://sites.google.com/site/marianneclausel/home>

Candidature au Conseil Scientifique de la SSFAM

Je suis Professeure d'apprentissage statistique à l'Université de Lorraine. Mes travaux de recherche portent principalement sur l'apprentissage supervisé avec des applications en traitement automatique de la langue/linguistique ainsi que dans le domaine de l'énergie (analyse de survie de batteries industrielles, prédiction de la production d'énergie éolienne).

Je connais bien la communauté Machine Learning, je me suis régulièrement investie dans ses activités. J'ai participé à l'organisation de CAP en 2017 à Grenoble puis je suis intervenue régulièrement dans l'animation de sessions. Je suis par ailleurs investie dans le groupe MALIA de la SFdS qui représente la communauté apprentissage au sein de la SFdS. J'ai aussi des liens forts avec le GdR MaDICS puisque j'ai été deux ans membre de la direction de ce GdR. Je suis aussi très impliquée dans l'interface entre monde académique et monde industriel via l'AMIES, ayant fait partie du board de ce labex durant quatre ans

Ma candidature au Conseil Scientifique de la SSFAM est pour moi un prolongement de cet investissement. Je souhaite apporter ma contribution et participer à tout l'effort qui est déjà fait pour faire le pont entre la SSFAM, la SFdS et le GdR MaDICS via l'organisation de workshops ou de journées communes.

Marianne Clausel